



## 未来の創造

59回生 学年主任

「想像力は知識よりも重要である。知識に限界があるが為に、想像力が世界をとりまき、発展を刺激しつづけ、進歩に息を吹き込みつづけているのだから。」

20世紀を代表する天才物理学者である彼の言葉です。また、別の物理学者は、「人が想像することは、たいていのことは実現可能である。」とも言っています。

わたしのヒーローは腕時計に話しかけ、車は空を飛んでいました。

すでにスマートフォンから、ウェアラブルへ移行し、ヘッドマウントディスプレイ方式の Google Glass なるものもできました。ドローンの技術は人を載せた車を宙に舞うことをかなえました。人間の想像力には限界はなく、その想像されたものを作り出そうとする情熱もまた、無限であるように思えます。

今月の14、15日に行われる文化祭は、みなさんの想像力を活かす絶好の機会です。知識を持ちより、想像力を働かせ、クラスメイトと情熱をかけてアツと驚くものを創造してくれることでしょう。文化祭への取り組みがみなさんの未来を予言するものになることを期待しています。

### 文化祭が開催されます!

いよいよ来週14日(火)、15日(水)に迫った文化祭に向けて、各クラスで準備が進んでいます。クラスの出し物の紹介です。当日が楽しみです!

#### 1組

私たちは、カジノとなぞとき脱出ゲームを行います。カジノは大人の難しいゲームのイメージがありますが、だれでも楽しめる内容になっています。なぞとき脱出ゲームでは、レベル別になぞなぞがあります。楽しい文化祭になるように、クラスで2つの出し物します。普段使わない脳を使って、楽しく脳トレをしましょう!ぜひ来てください!



#### 2組

2年2組は教室で映像の展示を行います。「今日、好きになりました」やウマ娘のパロディや今流行りの TikTok の動画の再現をしました。クラス全員で協力して最大限の力を尽くし作成したのでストーリーや道具、編集等様々なところに注目して観ていただけると嬉しいです。



#### 3組

僕たち3組は皆で力を合わせて、「高校生活でしか出来ない青春」をテーマに映像を全員で全力で楽しんで撮影をしました。題名の「県宝シネマ」の名前通りまるで映画館のような雰囲気です。面白く、楽しい映像作品が見られます。皆で頑張ったからこそ映像作品は最高の仕上げになっているはず。展示部門総合優勝を目指して一直線に走り抜けます!!

#### 4組

私たちのクラスは女装した人たちが案内するキッキングスナイパーを行います。どんな人が来ても楽しかった、面白かったと思ってもらえるような作品にしたいと思います。クラス全員が自ら行動し、協力し合ってお互いに得意な部分、苦手な部分をカバーしながらより良いものにしたいと思います。ぜひ、来てください。待っています。



#### 5組

はじめてのクラスでの大きい行事ということで最初は分からず意見がまとまらないことも多かったですが、総責任者を中心に全員が協力しこの文化祭に取り組むことができました。来る人全員が楽しめるようなものを作れるようクラス一同努力しましたので、ぜひ剣道場に足を運んでみてください。



#### 6組

私たち6組は、出会いをテーマにした縁日を行います。輪投げ、おみくじ、スーパーボールすくいといった祭りには 欠かせないものと、出会い屋といった初対面の男女が話せる場を設けます。普通に遊びに来てよし、出会いを求めに来てよしといった誰もが楽しめる場所になっています。文化祭を精一杯楽しみたいという方は是非お越しください。



## 当面の行事予定



- 6月11・12日(土・日) 文化祭りハーサル
- 14・15日(火・水) 文化祭
- 18日(土) 第1回オープンハイスクール(一部の生徒のみ登校)
- 23日(木) ガーデニング講習会(育友会)



## 7月1日(金)~7日(木) 期末考査

- 7月7日(木) 生徒会認証式(考査終了後)
- 8日(金) 特別時間割授業開始
- 12日(火) 球技大会
- 15日(金) 大学見学会
- 20日(水) 大掃除、終業式

\*学校カウンセリング:6月20日(月)、27日(月)、7月11日(月)、25日(月)

\*7月21日(木) 夏季補習、三者面談週間開始

\*第2回オープンハイスクール(一部の生徒のみ登校)